



**L'École internationale canadienne de Hong Kong
célèbre le dévoilement de la peinture murale communautaire réalisée par
l'ambassadeur artistique des Jeux olympiques de 2024**

Hong Kong - La Canadian International School of Hong Kong (CDNIS) a dévoilé sa fresque communautaire unique réalisée par Jo Di Bona, l'ambassadeur artistique des Jeux olympiques de 2024, lors de sa récente soirée des arts. L'œuvre d'art de Jo Di Bona est considérée comme un investissement digne d'intérêt et il a fait don à l'école de sa toile originale, ainsi que d'un nombre limité d'impressions signées et numérotées, afin d'aider à collecter des fonds pour de futures initiatives artistiques, qui seront toutes vendues lors d'une vente aux enchères en ligne du 5 au 15 mai 2023.

Selon Madame Jane Camblin, Directrice de l'école, a déclaré, "Les arts ont le pouvoir de nous inspirer et de nous élever, et c'est précisément ce qu'a fait la soirée des arts en rassemblant notre communauté. On peut voir à quel point l'expérience a été joyeuse, comme le montre notre film d'animation, qui présente l'inauguration de la peinture murale et des moments de notre concert de printemps et de l'exposition d'arts plastiques. Je suis reconnaissant du travail acharné de notre département des arts visuels et des arts du spectacle et du soutien de notre communauté.

Un parent heureux du CDNIS a déclaré, "C'était une soirée géniale. C'est sans conteste l'œuvre d'art la plus créative et la plus significative que j'aie jamais vue. Non seulement c'était un mariage parfait entre l'artiste et la communauté (qu'un artiste puisse être ému aux larmes par des commentaires d'appréciation n'est possible que lorsqu'ils viennent vraiment du cœur), mais cela me semble presque comme un sceau divin d'approbation de la nature bienveillante et aimante de CDNIS".

Jo Di Bona a déclaré, "Mon séjour au CDNIS a été une joie absolue et ce fut un honneur de créer cette peinture murale unique pour l'école - mon mur préféré de tous les temps. J'ai été époustoufflé par le talent et la confiance des élèves au cours de nos projets de collaboration. Mon point fort a été de rencontrer les élèves et le personnel et de discuter avec eux. La chaleur de la communauté et la passion pour les arts au CDNIS ont rendu cette expérience inoubliable".

Pour Madame Anne Drouet, Directrice des arts visuels et du spectacle, a ajouté "L'événement a mis en lumière le talent et la profondeur de la pensée créative, décrite par beaucoup comme époustouflante et très sophistiquée. La peinture murale de Jo Di Bona a également transformé la réception de notre campus, capturant l'identité et les valeurs de notre communauté dans une imagerie colorée et dynamique. En tant qu'ambassadeur artistique des Jeux olympiques de 2024, Jo Di Bona va collaborer avec 60 000 volontaires pour créer la plus grande collaboration artistique de rue au monde et nous sommes très reconnaissants de pouvoir vendre son œuvre aux enchères pour de futurs projets artistiques en tant que force du bien.

Si vous souhaitez acquérir son œuvre originale ou en savoir plus sur la soirée des arts, veuillez consulter ce lien.

Afin d'obtenir plus d'informations, veuillez contacter
Melanie Hnetka, Directrice de la communication
melaniehnetka@cdnis.edu.hk